

# こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 5371-9164 自宅 5(FAX 兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3

日本共産党京都市会議員団 5 2 2 2 - 3 7 2 8 FAX 211-2130 '14年 8月 3日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail [cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp](mailto:cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp)



- ①日本国憲法第9条「…戦争と武力による威嚇…武力の行使は…永久にこれを放棄する…戦力はこれを保持しない。国の交戦権は…認めない」  
 ②閣議決定定「わが国ではなく他国に対して武力攻撃が発生した場合に、…『武力の行使』を行う…」  
 問題「①と②の整合性について考えよ」  
 答 「整合性はない。」

ポケット憲法を掲げてパレード

	紹介議員	議会の対応
請願	必要	採択又は不採択
陳情	不必要	結論は出さない

聞「購読の実態を調査されたい」との陳情が全国の各自治体議会に送られてきました。京都市会では、陳情の形式は整っていいとしてい

●井上議員質問「公務員でも民間労働者でも、思想信条の自由は当然。何新聞を読み、どういう本を読もうが、基本的な人権

誰でも議会に対し「〇を××されたい」との請願や陳情することができません。しかしこのほど、九州のある市会議員から「役所の職員の『赤旗新聞』購読の実態を調査されたい」との陳情が全国の各自治体議会に送られてきました。京都市会では、陳情の形式は整っていいとしてい

## 憲法違反の陳情に反論・批判

の一端で各人の自由だ。○幹部答弁「その通り。●これらの権利は内心の自由も伴っている。何を考えようが何宗教を信じようが、それらを表明するしないも個人の自由だ。踏絵は憲法違反だ。○その通り。

●質問自体が憲法原則から見て問題になる場合もある。先程の自民党議員の質問もそのおそれがある

### 臨時福祉給付金等手続き開始

ると指摘しておきたい。

市民税非課税世帯や児童手当受給世帯に、臨時の給付金が支給されます。該当世帯には、7月30日から案内が郵送される

井上けんじ議会報告パンフレットを作りました。当面、国民健康保険と消費税特集の二冊です。是非ご覧下さい。一報下さいましたら、すぐお届けします。

労働組合の大会で挨拶させて頂きました



### 上鳥羽学区「夏の夜市」

ご案内を頂き、寄せて頂きました。模擬店や盆踊り、六斎念仏など、大盛況でした。



暑中お見舞い申し上げます。ご自愛下さいませようお祈り申し上げます。

こんにちは、日本共産党井上けんじです  
 日本共産党南地区委員会 5371-9164 自宅 (FAX 兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3  
 日本共産党京都市会議員団 5 2 2 2 - 3 7 2 8 FAX 211-2130  
 市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/>  
 '14年 8月 3日号 E-mail [cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp](mailto:cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp)

#### 国保料はなぜ高いのか どうすれば安くするのかが一緒に考えましょう

国民健康保険料（以下、国保料）は、今年度から大幅に引き上げられ、世帯の負担が非常に大きくなっています。この負担を軽減するために、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動を行っています。この運動の一環として、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求めるパンフレットを作成しました。このパンフレットは、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動の一環として、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求めるパンフレットを作成しました。

#### 国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動

国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動の一環として、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求めるパンフレットを作成しました。このパンフレットは、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動の一環として、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求めるパンフレットを作成しました。

#### 国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動

国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動の一環として、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求めるパンフレットを作成しました。このパンフレットは、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求める運動の一環として、国保料の引き上げに反対し、国保料の引き下げを求めるパンフレットを作成しました。

こんにちは、日本共産党井上けんじです  
 日本共産党南地区委員会 5371-9164 自宅 (FAX 兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3  
 日本共産党京都市会議員団 5 2 2 2 - 3 7 2 8 FAX 211-2130  
 市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/>  
 '14年 8月 3日号 E-mail [cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp](mailto:cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp)

#### みんなの力を合わせ、消費税10%への大増税をストップさせよう

消費税10%への大増税をストップさせよう。消費税10%への大増税は、国民生活に大きな負担をかける。消費税10%への大増税をストップさせよう。消費税10%への大増税は、国民生活に大きな負担をかける。消費税10%への大増税をストップさせよう。消費税10%への大増税は、国民生活に大きな負担をかける。